
生徒総会で 3 年生から後輩に引き継がれたバトン 
1 月 28 日（木）午後，生徒総会が行われました。生徒会本部からは，今年度の

生徒会スローガン「輝笑転結（きしょうてんけつ）」について，全校アンケートの
結果が発表されました。 

① 行事を全力で楽しみ笑顔で輝くことができましたか。 
⇒「できた」85.9％・「まあまあできた」12.9％ ⇒合計 98.8％が肯定的回答 

② 日頃からさまざまな場面で仲間と協力して絆を深めることができましたか。 
⇒「できた」82.2％・「まあまあできた」16.6％ ⇒合計 98.8％が肯定的回答 

ほとんどの生徒がスローガン「輝笑転結」を達成することができました。 

続いて本部の活動について成果と課題を発表し，質疑応答しました。次に，専門
員⾧・学年委員⾧が，各委員会の成果と課題，次年度への提言を発表し，質疑応答
しました。最後に各部の部⾧が今年度の成果と課題を発表しました。代表生徒は 
説明や質疑，応答を堂々と行い，生徒総会は和やかな雰囲気で進行しました。 
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山中魂 
            ～正義 勇気 土根性～ 

新潟市立山の下中学校たより 
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いじめ見逃しゼロの取組 
５月に各学級で作ったいじめゼロ宣言。１年間，各学級で取り組んだ成果と課題

を代表生徒が堂々と発表しました。 

１年１組      １年２組      １年３組 
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生徒会本部・専門委員⾧の引継式 
 最後に生徒会本部の現役員から新役員へ，続いて専門委員会の現委員⾧から  
新委員⾧へ，ファイルが引き継がれました。 
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